

## 広報よこしば

# 「ゴミ公害から 自然を守ろう」

今月五日から十一日まで、環境週間です。

わたしたちの家庭から出るゴミの量は、年々、増える一方です。

いまや、『ゴミ戦争』といわれるほどで、膨大なゴミの量と処理費用

の増大は財政的にも深刻化する一方です。また、山や海などの自然も、ゴミ公害に泣いています。レジャーを楽しむ人たちのマナーの悪さが、貴重な自然を痛めつけているのです。

## ひょう書 夏野菜に打撃

ゴミ公害からわたしたちの環境を守ろう——よりよい環境を求めて一人一人が気をつけましょう。



▲特に被害の大きかった鳥喰  
上地先のとうもろこし畑

山と、桜前から木戸台を帯状に降りようがひどく、トウモロコシ、ソラマメ、カボチャ、葉たばこ、ぶどうなど十種類以上に被害があり、

特に今月中旬に出荷を予定していたトウモロコシは四〇ヘクタールも被害を受けるなど、各地区で夏

野菜や果実の葉や枝が折れたり、穴があくなどの被害が続出しまし

た。このため町では、同二十九日、さっそく被害状況をまとめて県に陳情、各被害農家の救済措置など

今後の対策について検討することにしています。

野菜や果実の葉や枝が折れたり、

穴があくなどの被害が続出しまし

た。このため町では、同二十九日、

さっそく被害状況をまとめて県に

陳情、各被害農家の救済措置など

今後の対策について検討すること

にしています。

## ぼくのポケットは吸いがら入れ

俳優 幸田 勝三



トにしまるんですよ。

長男は高校三年、末の娘も中学校一年と五人の子供たちはアツ

という間に大きくなつて……今

でこそ家族そろつてといふわけ

にしているんですが、自然をきれ

せん。ポケッ

したゴミは自分たちで処理するよ

うに厳しくいつてきました。

また、空きかんなどが落ちてい

たら、なるだけ拾つてかえるよう

自然を大切にする、ゴミを捨て

ない——といった習慣は、子供の



俳優 幸田 勝三

したゴミは自分たちで処理するよ

うに厳しくいつてきました。

また、空きかんなどが落ちてい

たら、なるだけ拾つてかえるよう

自然を大切にする、ゴミを捨て

ない——といった習慣は、子供の

これからは、家中をきれいにする習慣をつけなくちゃね、

と家内とその対策を話し合

っているところです。

てますので、わたし自身はなんてことないのですが、そうとは知ら

ない人は奇異に感じるようですね。

安井ゆづる

花棕櫚に夕風ぐ風のつかれたる

木下石果子

犬小屋に犬居す棕櫚の花こぼれ

三枝 句城

鯉幟庭木の息吹き新たにす

佐久間実枝子

手書き帶にまとめし容姿五月雨

次 回

日時 七月三日(火)

兼題 「若竹」「かび」

## 横芝俳壇

横芝句会五月例会

土屋 栗水

毛の幹が陽を吸うごと棕櫚の花

石川 奇水

このほどの雨あたたかき女花棕櫚

紺青へ黄金吹きあぐ棕櫚の花

宇井 芝童

町裏や棕櫚の花にもある遲速

鈴木 南知

ままごとの椀に溢れし棕櫚の花

齊藤 竹露

ゆく雲に揺るる葉陰や棕櫚の花

津田 若菜

棕櫚咲くや農が裏山手入無し

安井ゆづる

母の日やいたわられ居て面映ゆき

向後 雅子

わが家の子供たち、その点は

合規点をやつてもいいと思うの

ですが、困ったことに、家の中

ときたら散らかし放題もいいと

ころでね。これには正直、頭を

かかえています。

これからは、家中をきれいに

する習慣をつけなくちゃね、

と家内とその対策を話し合

っているところです。

てますので、わたし自身はなんて

ことないのですが、そうとは知ら

ない人は奇異に感じるようですね。

安井ゆづる

花棕櫚に夕風ぐ風のつかれたる

木下石果子

犬小屋に犬居す棕櫚の花こぼれ

三枝 句城

鯉幟庭木の息吹き新たにす

佐久間実枝子

手書き帶にまとめし容姿五月雨

次 回

日時 七月三日(火)

兼題 「若竹」「かび」